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Cheres concitoyennes, chers 
concitoyens.
Avant toute chose, je vous souhaite à 
tous une bonne année et vous offre mes 
meilleurs vœux.
Le présent et l’avenir ne pouvant se 
conjuguer sans le passé, un retour sur 
l’année 2010 à la manière de l’écrivain 
Georges Pérec :
Je me souviens de ces matins d’hiver au 
réveil sous la neige.
Je me souviens des frères Morvan place 
des forges chantant le Kan a diskan et 
faisant danser Quintinais et visiteurs.
Je me souviens de la mise en valeur des 
anciens entrepôts Duault lors du défilé de 
mode de la fête des tisserands.
Je me souviens de Catherine et Mary nos 2 
américaines peintres et de la belle 
rencontre qui s’en suivit.
Je me souviens d’une représentation au 
château avec Géraldine et Germaine.
Je me souviens de Johnny Junior un beau 
soir de juin devant la MJC pour la fête de 
la St-Jean du comité des fêtes.
Je me souviens d’avoir chanté la 
Marseillaise à Villeneuve d’Ascq pour le 
championnat d’Europe de Kin-Ball.
Je me souviens de la tristesse des joueurs 
du stade Quintinais lors de la dernière 
journée de championnat signifiant la 
descente en district.
Je me souviens de la performance de 
Rémy Miette sur son fil et du pique-nique 
avec les habitants des immeubles.
Je me souviens de plusieurs visages qui 
nous ont quittés, connus ou moins connus.
Je me souviens du drame familial survenu 
cette année et qui a fait couler beaucoup 
d’encre.
Je me souviens de la réception à l’hôtel 
de ville de la délégation belge de 
Lierneux,  son bourgmestre et ses 
échevins.
Je me souviens de ma première 
participation au défilé des chanteurs de 
rue, il n’y a que le premier pas qui coûte.
Je me souviens du départ du Lieutenant 
de gendarmerie Philippe Boyez pour 

Guingamp.
Je me souviens du repas des anciens et de 
la chanson de Mr Lucas, ce grand 
monsieur qui se déplaçait toujours en 
chausson, il est décédé il y a peu.
Je me souviens de la négociation parfois 
un peu âpre avec les maires de Quintin 
Communauté sur le contrat de territoire.
Je me souviens des réactions multiples 
sur le nouveau look de la mairie.

Projets
Une année qui débute, ce sont des 
résolutions que l’on prend pour soi et des 
projets que l’on souhaite réaliser. Ceux 
de la ville de Quintin  pour 2011 vont être 
la concrétisation et la continuité de 
projets ou de réflexion déjà engagés.
Ils ont comme objectif de mettre au 
service des habitants du  territoire des 
infrastructures de qualité tant dans le 
domaine sportif, culturel, social, scolaire, 
associatif ou touristique. Sans faire une 
liste exhaustive, je vais en citer quelques 
uns.
Un projet qui va changer modifier 
considérablement notre environnement 
nocturne, c’est  la suppression de 
l’éclairage entre 23h30 et 6h dans une 
grande partie de la ville à l’instar de 
d’autres villes de même importance ou 
plus grandes que Quintin.
Le plus gros chantier cette année va être 
la rénovation et la construction de 
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courrier postal pour qu'elle paraisse 

dans "Le Quintinais" et également 

sur le site de la ville. 

avant le 15 du mois

 pour le mois suivant.

Vous êtes commerçant à Quintin et 

vous voulez figurer sur le site 

Internet de la ville ?

Contactez Johan à L'espace 

multimédia ou par courriel à 

quintin@quintin.fr

vestiaires à la Salle du Vau de Gouët, en 
attendant la construction du gymnase et de 6 
vestiaires attenants à la salle Guy Bazin dont 
l’architecte sera choisi avant la fin du mois 
d’avril.
Les locaux actuels de la MJC et tout 
particulièrement la grande salle seront rénovés 
pour permettre l’accueil de spectacles et de 
compagnies principalement orientés vers le 
jeune public tout en lui gardant sa polyvalence 
actuelle.
L’ancien logement de gardien de la salle des 
fêtes va lui aussi être modifié et transformé 
afin de pouvoir accueillir dans les mois qui 
viennent le cyberespace. Les locaux ainsi 
dégagés nous permettront d’agrandir l’espace 
garderie péri-scolaire.
Un espace multisports, ouvert à tous et à toute 
heure, verra le jour dans la continuité du 
parking du Lycée Professionnel.
Une étude va être lancée concernant 
l’aménagement de l’espace compris entre la 
MJC et l’étang dont la vasière.

Quintin Communauté
Les projets de 2011 à Quintin ne vont pas 
seulement concerner le budget de la ville de 
Quintin. Après une longue réflexion, les travaux 
du nouveau pôle enfance devraient débuter en 
fin d’année. Le conseil communautaire vient 
de décider de prendre la compétence : 

équipement sportif de plein air à destination 
des scolaires et des associations uniques sur le 
territoire de Quintin Communauté. Ce terrain, 
appartenant à la ville de Quintin pourrait être 
celui qui se situe près du terrain du Volozen. 
Le conseil municipal a voté le principe d’une 
vente à la Communauté pour l’euro 
symbolique. C’est une avancée, une vraie 
reconnaissance des besoins du territoire en 
infrastructures sportives et il permettra dans 
un avenir proche, au club de rugby de la MJC, 
d’y organiser ses compétitions.

Hôpital
Quelques mois plus tard débutera également le 
chantier de notre nouvel hôpital. Ces 2 projets 
lourds financièrement et structurellement vont 
renforcer l’image de Quintin, ville dynamique, 
offrant des services de qualité  à tous les âges 
de la vie.

Pour conclure je voudrais sincèrement 
remercier l’ensemble de mon équipe 
municipale, pour son implication sa 
disponibilité au service de la ville et des 
Quintinais, remercier également l’ensemble 
des services pour leur travail et leur volonté de 
mener à bien les missions de service au public 
qui leur sont confiées.

Un changement climatique lié aux activités 
humaines qui émettent des gaz à effet de 
serre, des ressources énergétiques d’origine 
fossile en voie d’épuisement, ces constats du 
« Grenelle de l’environnement » nous 
amènent à agir localement afin d’anticiper 
les nouvelles lois à venir  (-20% de gaz à effet 
de serre, -20 % de consommation d’énergie, 
+20% d’énergies renouvelables). 
Nous devons parvenir à une réduction des 
consommations d’énergies dans les bâtiments 
communaux et aussi sur l’éclairage public 
nocturne.

Ainsi, « EST-IL NECESSAIRE D’ECLAIRER TOUTE 
LA NUIT ET PARTOUT » ?

Les enjeux sont multiples, à la fois 
économique, environnemental et sécuritaire.
En 20 ans nous avons assisté au doublement 
de la consommation des systèmes d’éclairage 
public par l’extension des réseaux, la 
multiplication des points lumineux, 
l’augmentation de l’intensité de l’éclairage
Par rapport au reste du département, le coût 
de fonctionnement par point lumineux est 

beaucoup plus important à Quintin et le coût 
par habitant est 2 fois plus élevé que la 
moyenne départementale.
Pour faire face à une demande d’électricité 
de plus en plus importante en Bretagne notre 
première action est de diminuer les 
consommations notamment sur l’éclairage 
public. N’oublions pas également que toute 
production d’énergie c’est de la pollution par 
la création de gaz à effet de serre. Notre 
projet permettra l’économie de 1,5 tonne de 
CO2 par an.
D’autre part, il faut savoir également que 
39% des foyers lumineux sur la commune ont 
plus de 30 ans d’âge contre 22% dans le 
Département.

Tous ces éléments ont amené la Municipalité 
(conformément au programme « QUINTIN 
AVENIR »annoncé en 2008) à rechercher des 
solutions pour enrayer le gaspillage 
énergétique lié à l’éclairage public et pour 
diminuer les coûts de fonctionnement dans 
notre commune.
Plusieurs mois de réflexion ont été 
nécessaires pour trouver une solution 

.  .  . Suite de l'édito

Pour un éclairage public plus économe
Délégué à l'Environnement

 . G. Deniel
Environnement
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équilibrée entre l’envie de certains de 
réduire l’éclairage sur l’ensemble de la 
commune et la demande des autres (peu 
nombreux) de conserver un éclairage 
permanent.

Deux débats publics, les 21 avril 2009 et 
17 février 2010, ont été organisés ainsi 
que :
- 5 rencontres avec le Syndicat 
Départemental d’Électricité,
- 1 rencontre avec les Responsables de la 
Gendarmerie, de l’Hôpital et du Foyer 
Logement,
- 3 commissions internes,
- Une journée de formation pour deux 
élus.
- Des articles d’informations sont 
également parus dans la presse et dans 
« Le Quintinais ».

La mise en œuvre du projet de réduction 
de l’éclairage public nocturne devrait 
être réalisée fin mars début avril 2011, 
dans le cadre de « La semaine du 
développement durable ».

Nous espérons avoir trouvé un bon 
compromis, évidemment des évolutions 
seront encore possible dans les mois ou 

les années qui viennent.

Rappel du projet :
Maintien d’un éclairage permanent aux 
Rond point du Volozen, tout le long de la 
rocade, Rue René Pléven, Avenue Charles 
de Gaulle, les Pompiers, la Gendarmerie, 
le Parking de la salle des Fêtes/MJC et 
sur le Centre ville (voir le détail sur la 
carte)
Éclairage semi-permanent 
- de 23h00 à 06h00 à l’heure d’hiver ;
de23h30 à 06h30 à l’heure d’été.

ETAT DES LIEUX
29 commandes sur la commune dont 5 
commandes manuelles (camping, terrain 
de sports, salle des fêtes)
Puissance installée : 101.605 kW pour 
778 foyers (hors commandes manuelles)
Cout moyen des consommations : 18 133 
€ TTC par an

PROPOSITION DE TRAVAUX
1. Passage en semi permanent de 
commandes entières
Montant des travaux : 6 720 €TTC.
Charge commune : 80% soit 5 376 €.

2. Passage en semi permanent de 
commandes partielles
Montant des travaux : 10 350 €TTC.
Charge commune : 80% soit 8 280 €TTC.

SYNTHESE

CONCLUSION
Sur 778 foyers, 220 restent en 
permanents et 558 passent en semi-
permanents.
Coût des travaux de modernisation : 
5376 +8281 = 13656 €.
Économie annuelle réalisée = 6400 € 
(35% du coût actuel).
Soit un amortissement sur 2,2 années.

Pour un éclairage public plus économe
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L a politique : vaste sujet… qui 
amène nombre de discussions et 

débats, dans les familles, les diners, 
la rue, la presse…

La politique est souvent l’affaire 
des adultes car trop loin des jeunes, 
trop sérieuse, trop ennuyeuse. 
Le comédien Jérôme ROUGER a pris 
le partie d’amener la politique vers 
les adolescents en allant à leur 
rencontre dans les établissements 
scolaires. C’est ainsi que, dans le 
cadre du festival «Pas Sages » 
proposé par l’Association 
Départementale Itinéraires Bis, la 
ville de Quintin l’a accueilli en 
résidence pour lui permettre de 
mener ce qu’il a nommé 
« inoffensif, les expériences » 
auprès d’élèves de troisième du 
collège le Volozen et de terminale 
du Lycée Jean Monnet.

Durant trois périodes de résidence 
en octobre et novembre, il a réalisé 
un collectage auprès d’adolescents 
et de quintinais, en lien avec les 
jeunes ou la politique. Ces 
rencontres ont ensuite été la base 

du spectacle qu’il a donné à la MJC 
fin novembre avec La complicité du 
musicien Patrick INGUENEAU. 
A la manière de Montesquieu dans 
les lettres Persanes, Jérôme 

ROUGER a posé sur notre petite cité 
de caractère un regard faussement 
candide. Au final, nous avons, 
assisté à une représentation 
décalée, emprunte d’humour et de 
poésie.

Comme au théâtre, il ne me reste 
qu’à remercier ceux sans qui cette 
expérience n’aurait pu avoir lieu : 
William DOMENECH de l’association 
Itinéraires Bis pour avoir proposé à 
la ville de Quintin de participer au 
festival Pas Sages, la MJC pour son 
soutien et l’organisation des 
représentations, les enseignants et 
élèves du collège le Volozen et du 
Lycée Jean Monnet pour s’être 
prêtés à l’expérience et merci à 
Jérôme ROUGER et Patrick 
INGUENEAU pour cette rencontre 
humaine et artistique.

N ous étions nombreux ce samedi 
soir 22 janvier à assister au 

spectacle. Pendant 2heures 30 nous 
en avons pris plein les yeux. 

Le spectacle était partout, dans 
toute la salle. Imaginez notre salle 
des fêtes transformée en salle de 
cabaret, un plateau au centre, des 

petites tables de bar à l’ancienne 
tout autour et un peu partout des 
scènes. Le spectacle se déplaçait 
de l’une à l’autre suivant les 
numéros proposés. 

Et quels numéros, de la magie, du 
jonglage, de l’acrobatie, de la 
chanson, de la musique, des gags... 
Et tout au long de la soirée, un peu 
comme fil conducteur, les clowns. 
De l’humour, du rire, de l’émotion, 
on a eu le droit à « la complète ». 

Un spectacle de très haut niveau 
tant par sa mise en scène, que par 
les moyens déployés et surtout par 
la qualité des artistes. En solo, en 
duo ou tous ensemble. 
Bravo, un spectacle qui fera date à 
Quintin.

Un spectateur heureux.

Horaires cybercommune
A partir du 19 février 2011, l'espace multimédia de Quintin - rue Lequier, sera fermé 1 samedi 
sur 2. Il sera ouvert les semaines paires et fermé les semaines impaires. Pour tous 
renseignements, contactez l'animateur, Johan Ruellan au 02 96 79 64 27.

Evénements
Absolument inoffensif  . I. Maurin

Le cabaret Fla Fla Fla

Adjointe aux affaires scolaires

 . M. Carluec Adjoint à la communication
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La naissance d’un unique petit par an et un faible taux de survie la première 
année sont les facteurs qui limitent la reconstitution de leurs populations 
après un siècle de déclin.
L’association Bretagne Vivante réalise un inventaire permanent des 
populations de chauves-souris afin de suivre leur dynamique et avoir un 
indicateur de la qualité de la biodiversité.

Parmi les plus connues et les plus communes sont les petites pipistrelles qui se 
logent derrière nos volets ou entre les ardoises et l’isolation. Mais d’autres 
espèces méritent une attention toute particulière : celles qui sont suspendues 
de façon très visibles aux poutres des combles et greniers (en été) et au 
plafond des caves (en hiver) : les rhinolophes et les murins.

Appel à témoignage

Vous connaissez un lieu occupé par des chauves-souris ?
Contactez-nous 

au 06.38.83.66.82 (M. Farcy) 
ou au 06.83.05.09.92 (M. Le Houédec)

Bretagne Vivante respecte la quiétude des animaux, la 
confidentialité des lieux et apporte toute information sur 

ces animaux.

Bretagne Vivante – SEPNB - 186 rue Anatole France -  BP 63121 - 29231 Brest cedex 3
www.bretagne-vivante.org - association loi 1901 reconnue d’utilité publique

Des chauves-souris, 
toujours menacées d’extinction
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R oger LANZAC, Lucien JEUNESSE, 
Louis BOZON, ces noms résonnent 

dans les mémoires des fidèles auditeurs 
de France Inter. Aujourd'hui pour les 
plus jeunes c'est Nicolas STOUFLET qui 
anime le jeu des mille euros (ex jeu des 
mille francs)

Voici plus d'un an, le bureau de la MJC 
avait souhaité la venue du jeu des mille 
euros dans le cadre des 40 ans de la 

MJC. La demande fut aussitôt faite par 
la mairie. Hélas le calendrier des uns 
n'est pas celui des autres. C'est un an 
plus tard que la radio nationale s'est 
invitée dans les murs de notre petite 
cité de caractère.

Trois émissions

Nicolas STOUFLET ne s'est pas déplacé 
pour rien puisqu'il a enregistre trois 
émissions, une émission spéciale jeunes, 
compte tenu du nombre important 
d'élèves dans notre commune, et deux 
émissions adultes. Trois diffusions à une 
heure de grande écoute (12h45), trois 
spots publicitaires pour notre ville, sur 
un grand média national.

L'enregistrement

Lundi 31 janvier , à 18h30 la salle des 
fêtes était comble pour accueillir le jeu 

des mille euros. Il fallait être prompt à 
la réponse lors de la sélection des 
candidats, des questions lancées à la 
volée par l'animateur, à une nuée de 
participants massés devant la scène 
pour seulement six heureux élus.

Lundi 28 février, mardi 1er mars et 
mercredi 2 mars 2011, nous pourrons 
entendre ou réentendre le lancinant 
ding ding qui égrène les secondes, au 
gré des questions blanches, bleues, 
rouges, le « chers amis bonjour » et le 
public quintinais qui répond en cœur 
« Bonjour ! » et encore « Banco ! 
Banco ! Banco ! », « Super ! Super ! 
Super ! »... 

En effet ce fut super. Un banco et un 
super banco gagnés !

I l y avait foule ce Dimanche 30 
janvier sur la vasière. Malgré un vent 

d'est continu et une température 
hivernale, les meilleurs spécialistes 
s'étaient donnés rendez-vous pour le 
championnat de Bretagne de Cross 
Country à Quintin. 

Sous la direction de Jean-Luc PAUGAM, 
Président de la ligue de Bretagne et en 
présence de Marie-Pierre DUROS et 
Lucien RAULT, marraine et parrain de la 
compétition, près de 1 800 participants 
se sont confrontés sur ce circuit très 
sélectif. Du départ donné près du 

menhir, face au vent jusqu'à l'arrivée 
dans la plaine, le public venu très 
nombreux pouvait suivre les 
compétitions sur un large panoramique 
et voir défiler le ruban des athlètes 
dans les méandres d'un circuit 
savamment concocté.
Il fallait du souffle et des jambes à nos 
champions mais aussi des bras car, 
originalité de l'épreuve, les trois 
premiers de chaque course, recevaient 
un menhir taillé par les élèves du lycée 
Jean MONNET.

Le choix de QUINTIN :

A l'initiative d'Antoine DACOURT, avec le 
soutien de Pierrick PAILLOUX, le site de 
QUINTIN a emporté la faveur de la Ligue 
de Bretagne. Antoine ne se doutait peut-
être pas du chantier qu'il ouvrait.

Beaucoup de travail et une belle 
réussite. A la fin de cette journée on 
pouvait deviner la satisfaction des 
organisateurs. Une organisation sans 
faille grâce aux 240 bénévoles (les 

blousons verts) qui ont œuvré en amont 
et en aval de cet évènement pour qu'il 
soit fluide. Et il le fut.

A l'occasion de cette journée, Antoine 
fut décoré de la médaille de bronze de 
la Fédération Française d'Athlétisme 
pour toutes ces années consacrées à la 
formation des jeunes athlètes.

Antoine et Patrick peuvent maintenant 
rêver à l'organisation d'un championnat 
Inter-Régionnal.

Où suis-je ? 
Voici la photo d'un détail de notre patrimoine. 

A vous de retrouver où a été faite la prise de vue.
Solution dans le prochain Quintinais.

Une salle des fêtes comble

(c
) 
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Le jeu des 1000 € à Quintin  . M. Hesry

Fête du cross country à Quintin  . M. Hesry Délégué aux sports

Délégué aux sports
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Le roi Lézard (ainsi se présentait  Jim 
Morrison) n’aurait jamais  imaginé que 
sa chanson fétiche  titrerait une 
chronique politico-humoristique d’un 
petit journal communal du fin fond de 
la Bretagne.  Comme quoi  tout peut 
arriver et c’est sûrement  tant mieux ! 
Et oui, tout est mouvement, tout est 
changement, rien n’est écrit, et tout 
est possible heureusement.  L’utopie et 
le rêve  sont évidemment le propre de 
l’homme  malgré l’avis des experts, des 
bureaucrates,   des actionnaires et des 
politiciens à leur solde.  Que seraient 
donc alors  nos vies sans l’espoir de 
détourner les chemins tracés ?  Oies 
gavées, avoirs plein nos armoires, nos 
idéaux se résumeraient-ils  dorénavant 
au  «  toujours plus »  des idéologues du 
libéralisme ?  Non bien sûr. La beauté 
des roses, des pierres,  des êtres et de 
la poésie ne saura jamais  se satisfaire 

de l’uniforme étriqué et mesquin des 
marchands du temple.
Le titre l’indique (même pour les «  
comme moi »  pas terribles en anglais !) 
ceci est  ma dernière chronique. Je 
remercie donc d’abord  l’idole de mes 
quinze ans, le chanteur des Doors, 
comète pop rock rebelle et 
caractérielle,  poète fantasque et 
dionysiaque,  pour l’emprunt du  titre. 
Je remercie  ensuite les personnes qui 
m’ont témoigné leur sympathie et leur 
plaisir à me lire. Leurs encouragements 
m’ont fait chaud au cœur.  Le 
microcosme politique local  et mon 
expérience municipale m’ont permis un 
temps d’assouvir ma soif d’écrire et j’ai 
pris beaucoup de plaisir durant cette 
aventure.  « Mais tout a une fin et c’est 
pt’êt-ça qu’est bien » disait le regretté 
Mano Solo.  La source s’est tarie et la 
page, malgré mes efforts, demeure 

blanche.  Je laisserai donc une trilogie 
inachevée (elle s’en remettra !). De 
plus, le sujet du   troisième  volet, les 
discours des politiques, me menait sur 
des chemins que je ne saurais 
emprunter.  Je me suis avisé qu’il me 
faudrait  égratigner  certains 
démagogues  et ceci ne m’intéresse 
guère.  
Je préfère poser mon stylo.

THE END

I ls étaient plus de 90 à s’être déplacés le mercredi 1er 
décembre, malgré la neige, pour le goûter organisé 

par le CCAS de la ville de Quintin et le club de la Roche 
Longue.

Le goûter des anciens Adjointe aux affaires sociales . F. Macadre

Vie quotidienne

Chronique
Phil à la plume  . P. Nonet Conseiller délégué à la jeunesse
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P articipez au festival  « Les Zéco 
mômes » ; temps culturel au cœur de 

la semaine du développement durable du 
1er au 10 avril 2011.

Comment ?
Exposer une œuvre artistique que vous 
avez réalisée sur un sentier dédié à la 
découverte visuelle ou sonore le temps de 

la semaine du développement durable (1er 
au 10 avril)

Quoi ?
Réalisez une œuvre d’arts plastiques 
(peinture, dessin, sculpture, …), un texte 
(poème, prose,…) un Land’art (œuvre 
réalisée à partir de ce que l’on trouve 
dans la nature) autour du thème 
générique : le jardin (jardin des sens, 

jardin imaginaire, jardin écologique, 
jardin fantastique,…)

Qui ?
Toute personne, artiste ou non, intéressée 
pour créer une œuvre sur le thème du 
jardin.

Vous pouvez vous inscrire à la MJC au 02 
96 74 92 55.

M ercredi 2 Mars de 17h30 à 19h30 à la MJC du Pays de Quintin, réunion d'information sur 
les formations BAFA: brevet d'aptitude aux fonctions d'animateur. 

Ce diplôme, accessible aux jeunes à partir de 17 ans, permet de travailler en centre de 
vacances et en accueil de loisirs sans hébergement.

Cette formation sera animée par Christiane LE NOZER de L'ADIJ 22.

L a MJC innove en matière sportive : 
« une équipe de Basket voit le jour » 

C’était en 1993 que Pierre Martinais et 
Alain Blanchard engageaient leur équipe 
dans la compétition. 
En 2000 une école de basket est créée 
pour développer la section. En 2010, c’est 
chose faite, les effectifs ont fortement 
progressé et la section compte 
aujourd’hui 120 adhérents et 11 équipes : 
3 en catégorie Senior 1M, 2F; 2 en 
catégorie Cadet 1M, F; 2 en catégorie 
Minime 2F; 2 en catégorie Benjamin 1M, 
1F; 2 en catégorie Poussin 1M, 1F

Elle devient la 1ère section de la MJC. 
Elle est animée par une équipe bénévole 
dynamique aidée d’une animatrice 
professionnelle : Sandrine KERLEAU qui 

encadre l’école de Basket.
Les 9 bénévoles de la section: Sébastien 
GILARD, Lætitia et Nicolas NOURRI, 
Guylaine GOHLEN, Nathalie GOURDON, 
Marc PEDUZZI, Nadine LE GOFF, Claire 
CUNATI et Thibault BANNIER
La section vit a un rythme effréné avec 7 
entraînements par semaine plus les 
matchs le samedi, les stages pendant les 
vacances et les plateaux sportifs au 
printemps.

La section anime son propre site, grâce 
notamment à l’investissement 
de Sébastien GILLARD et Nicolas NOURRI 
qui actualisent sans relâche les rubriques 
sportives pour nous faire partager 
l’activité intense de la section : 
www.mjcquintinbasket.e-monsite.com

En plus des matchs auquels vous êtes 
invités à exprimer votre enthousiasme 
pour les équipes de Quintin (voir 
calendrier sur le site du Club), vous serez 
les bienvenus ainsi que vos enfants à ces 
deux évènements : le plateau carnaval qui 
se déroulera à Quintin le 19 février 2011 
et la Fête Nationale du MINI BASKET qui se 
déroulera le 8 mai 2011 à Saint-Brieuc.

L a MJC a le 
plaisir de vous 

convier à la 
projection du film de 
PIOTR ZAREBSKI:

"WIĘŹNIARKI"Les 
Prisonnières le mardi 
22 février à 20h au 

cinéma Le Rochonen.
Ce film est un documentaire réalise par un 
réalisateur polonais Piotr Zarębski en 
2008. Il relate l'engagement de 7 femmes 
dans le syndicat libre « Solidarość » dans 
les années 70 et 80. Elles furent 
emprisonnées après la proclamation de 
l'état de siège. Le réalisateur est parti à la 
recherche de ces femmes dans les 4 coins 

du monde. Depuis leur libération, elles 
vivent toutes en exil. 
La projection sera suivie par un débat 
animé par Ewa KUBASIEWICZ-HOUEE, l'une 
de ces 7 femmes. Elle vit en Côtes 
d'Armor tout en étant un témoin direct 
des évolutions de l'histoire contemporaine 
de la Pologne. 
Entrée gratuite.

L'équipe des poussins

Directeur du centre de loisirs

« Du bruit dans les Buissons »
ou quand tous les chemins mènent au jardin . R. Thérin

MJC

Information BAFA  . P. Lemée Coordinateur jeunesse

Film et débat  . J.L. Neveu Directeur de la MJC

La section Basket au TOP !  . P. Lemée Coordinateur jeunesse
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